



PULSO POLÍTICO

**"ISAQUE LAS MANOS, PRESIDENTE!," URGE XÓCHITL**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Al acudir al INE a registrar su candidatura presidencial por la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez urgió al Presidente Andrés Manuel López Obrador a que "por respeto a su candidata -Claudia Sheinbaum-, a la democracia y al pueblo, saque ya las manos de esta elección" y denunció que las Fiscalías e instituciones de procuración de justicia se están usando para perseguir y espiar a los candidatos de la oposición.

Al mismo tiempo, la hidalguense dijo que le preocupa que el mandatario, que ha sido un mal perdedor que señala fraude cuando ha perdido una elección y hasta cuando gana, como en 2018, se quejó con amargura de las autoridades que certificaron su triunfo, por lo que pidió a los organismos electorales a "estar al tanto de sus instintos autoritarios y activismo partidista".

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Ni los buenos oficios de los obispos de municipios de Guerrero que se han reunido con líderes de los grupos criminales para que cese tanta violencia, logran evitarla, luego del enfrentamiento entre presuntos integrantes de Los Tlacos y la Familia Michoacana, en el que 16 de éstos y uno de aquellos resultaron muertos ayer en San Miguel Totolapan, en Tierra Caliente.

En días pasados, el sacerdote Filiberto Velazquez Florencio, reveló haber logrado que los dirigentes de Los Tlacos y de Los Ardillos sostuvieran un diálogo telefónico para pactar una tregua en Chilpancingo, cuyo servicio de transporte público estuvo paralizado por los asesinatos de varios choferes, igual que en Acapulco.

A unos días de que se inicie la campaña presidencial, la senadora emecista Patricia Mercado, que coordinaba la del diputado Jorge Álvarez Máynez, renunció debido a que "hay decisiones del partido que me son ajenas y no puedo ser yo quien las defienda", que da idea de cómo andan las cosas al interior de Movimiento Ciudadano.

Coincidencia o no, esa decisión de la destacada legisladora se anunció tras la advertencia de algunos militantes del partido naranja de renunciar si se postulaba a senadora a la conflictiva alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, quien llegó a ese cargo por el frente PAN, PRI y PRD, contra los que hoy despótica, y a la experredista Alejandra Barrales, que estuvo alejada varios años de la política.

Tan sólo de 2022, el Gobierno federal y los estatales y municipales, no han podido comprobar 29 mil millones 765.9 millones de pesos, según los resultados de la revisión de la Cuenta Pública de ese año, reportada por la Auditoría Superior de la Federación a la Cámara de Diputados.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico